



Jahresbericht 2024 des Chenderträff

Film ab - Kino für gross und klein

Am 31.01.2024 hiess es beim Chenderträff: Film ab. In der Oase in Knutwil starteten wir zuerst mit einem Film für die Kleinen. 40 Kinder, teilweise mit oder auch ohne erwachsene Begleitung, verfolgten gespannt den kleinen Eisbären auf seiner Reise zum Südpol. Vor dem Film konnten sich alle mit süssem oder salzigem Popcorn versorgen. Nachdem alle wieder von ihren Eltern abgeholt wurden, bereitete das Chenderträff-Team den Kinosaal für die älteren Kinder vor. Um 17 Uhr trafen ca. 30 Kinder in der Oase ein, um den Film «Fünf Freunde – Im Tal der Dinosaurier» zu schauen. Natürlich gab es auch beim zweiten Film Popcorn für das richtige Kinofeeling. In der Pause sorgten Hot Dogs für das leibliche Wohl der Kinder. Es war ein rundum gelungener Anlass.

Kinderflohmarkt

Am 22. Mai 2024 fand in der Oase in Knutwil ein Kinderflohmarkt vom Chenderträff statt. Ganz nach dem Motto «von Kindern – für Kinder» versuchten zahlreiche Kinder ihre Spielsachen zu verkaufen. Mit insgesamt 16 Tischen bot der Flohmarkt eine Vielzahl von liebevoll gestalteten Ständen an, wo die kleinen Verkäufer ihre Schätze präsentieren und erste Erfahrungen als Verkäufer sammeln konnten. Zahlreiche Besucher nutzten die Gelegenheit nach Herzenslust zu stöbern und sich das eine oder andere neue Spielzeug zu ergattern. Alle, die durch das Kaufen und Verkaufen durstig und hungrig wurden, konnten sich am Kiosk mit feinen Snacks und Getränken eindecken. Der ganze Nachmittag war geprägt von Kinderlachen, Feilschen, Schätze und Geld sortieren sowie fröhliches Beisammensein. In diesem Sinne war der Flohmarkt ein voller Erfolg.

Tatütata die Feuerwehr ist da

Ein aufregender Tag für die Kinder der Region! Organisiert vom Chenderträff besuchten am 11.09.2024 50 Kinder zusammen mit ihren Begleitpersonen die Feuerwehr Mauensee-Knutwil. Die Feuerwehr hatte ein spannendes Programm vorbereitet, das sowohl lehrreich als auch unterhaltsam war.

Nach einer herzlichen Begrüssung durch die Feuerwehrleute durchliefen die Kinder verschiedene Posten, die viel Geschick und Teamarbeit erforderten. Bei der Besichtigung des Feuerwehrmagazins konnten die kleinen Besucher die grossen Einsatzfahrzeuge und die vielen Gerätschaften der Feuerwehr kennen lernen. Beim Kegeln mit aufgerollten Feuerwehrschräuchen zeigten die Kinder ihr Können und hatten jede Menge Spaß. Eine weitere Station forderte die Geschicklichkeit heraus: Mit Wasserstrahlen galt es, Tennisbälle von Verkehrshüten zu spritzen. Die Begeisterung war gross, als die Kinder versuchten, möglichst viele Bälle in Bewegung zu bringen. Ein besonderes Highlight war das Wettrennen mit einem speziellen Auto, dessen Antrieb auf Wasser aus einem Feuerwehrschrlauch basierte. Hier konnten die Kinder erleben, wie wichtig Teamarbeit und präzises Zielen sind. An einem kreativen Stand durften sie zudem Bilder ausmalen, die mit dem Thema Feuerwehr zu tun hatten.

Den krönenden Abschluss bildete ein toller, mottogerechter Apéro, bei dem die kleinen Feuerwehrfans gemeinsam ihre Erlebnisse Revue passieren lassen konnten.

Der Chenderträff bedankt sich herzlich bei den engagierten Feuerwehrleuten, die diesen Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben. Die Kinder verliessen das Feuerwehrgelände mit strahlenden Gesichtern und einer Menge neuer Eindrücke – vielleicht wurden hier die Feuerwehrhelden von morgen inspiriert!

Sonntagsbrunch

Am Sonntag, 10. November 2024, fand in der Oase in Knutwil der Brunch des Chenderträff Chnutu-Teret statt, der rund 100 Gäste anlockte. In der herbstlich geschmückten Oase bot sich ein vielfältiges und abwechslungsreiches Buffet aus selbstgemachtem Birchermüesli, Fleisch, Käse, frischem Brot, Fruchtspieße und vielem mehr. Es war ein schönes Zusammenkommen für Jung und Alt. Besonders die Kinderecke und das Kinderbuffet war ein Highlight für die kleinen Gäste.

Ein herzlicher Dank gilt den engagierten Helferinnen, die mit viel Liebe Zopf und Desserts zubereiteten, sowie dem Sponsor Dyhrberg aus Balsthal, der die Veranstaltung mit hochwertigem Lachs unterstützte. Dadurch wurde der Anlass zu einer rundum gelungenen Sache.